



Die Classic Gala findet wie geplant statt

16. Classic-Gala in Schwetzingen

■ Vom 4. bis zum 6. September 2020 wird der kreisrunde Barockgarten des Schlosses Schwetzingen wieder Schauplatz für die Classic-Gala in ihrer mittlerweile 16. Auflage. 160 Autos aller Epochen aus 120 Jahren Automobil-Geschichte können besichtigt werden. Außerdem wird der 100-jährige Geburtstag der französischen Marke Talbot sowie das 90-jährige Jubiläum von Pininfarina gefeiert. Dazu gibt es Stände mit Automobilia, zeitgenössischer Kleidung, Modellautos und Literatur. Der Eintritt kostet sieben Euro. Weitere Infos unter: concours-delegance.de